

CARTA MISIONERA MES DE MARZO 2022

Mateo 5:10 “Venga tu Reino. Hágase tu voluntad .como en el cielo .Así también en la tierra”.

Hace 15 años atrás un 17 de marzo 2007 llegue a Perú, con un grupo de compañeros del Instituto Bíblico Rio de la Plata, junto con ellos habíamos terminado una etapa, donde durante tres años habíamos estado recibiendo herramientas útiles para ser usadas en el ministerio.

Al campo misionero llego una persona llena de temores, con muchas preguntas sin respuestas, un llamado, un desafío de parte de Dios de alcanzar a los nativos peruanos para Cristo. Dios no me dio una estrategia, ni planes solo una orden y una palabra Rema “conocerán la Verdad, y la Verdad les hará libres “.

Hoy quiero dar toda la Gloria y Honra a mi amado Dios, por creer en mí y permitirme sembrar la palabra de Dios en esta tierra bendita que tanto amo.

Hoy pasado el tiempo llevo sembradas 5 iglesias con sus pastores autóctonos, iglesias crecientes y llenas del poder del Espíritu Santo.

Una posta medica que bendice a seis comunidades nativas y un colegio secundario. El instituto bíblico tres fronteras y actualmente desafiada a abrir diez iglesias nuevas en campos blancos, un comedor para dar alimentación al que no tiene su alimento todos los días.

Este mes celebre mis quince años como misionera, trabajando por los ríos y quebradas como siempre lo estuve haciendo.

Con la ayuda del pastor psicólogo Marcos Ojeda, y la colaboración de Ivana Torres, visitamos la comunidad nativa Ticuna de Erene, donde se trabajó en colegio primario y secundario, detectando varios casos de niños y adolescentes, pasando por abusos sexuales y con deseos de suicidio. Se les ministro a cada uno y se le presento el mensaje de Salvación, se les va a seguir hacienda discipulados los días miércoles y jueves.

Se les ministro a los padres y se vio unos resultados muy lindos.

También se les predico a las tres comunidades del Nahuapa, Víctor Raúl, El Cerro y Unión donde se ministro a las familias y se vivió momentos muy bendecidores al ver un mover del Espíritu Santo sanando el alma y el Espíritu de las personas.

Tuvimos cultos con presencia de muchas personas nuevas que eran tocadas por el Señor.

En las comunidades Yahuas se ve un crecimiento en la iglesia.

En Santa Rosa nos estamos preparando para tener nuestro 6° ciclo del instituto Bíblico en el mes de junio.

Ya tenemos confirmados los profesores que llegaran desde México, Chile, Perú, Argentina.

También comenzando con la iglesia en Santa Rosa, nos hemos encontrado con una necesidad apremiante de niños con desnutrición crónica, los cuales debemos auxiliar dando alimentación urgente antes que sus neuronas mueran.

Por eso estamos viendo la opción apremiante de abrir un comedor para bendecir a la niñez y ancianos.

Cada día me veo más desafiada alcanzar más almas sedientas del evangelio, se necesita muchos recursos económicos, con los cuales no cuento, pero sí creo en el Poder de Dios, que el Altísimo una vez más me sorprenderá.

Ruego sus oraciones a favor de que Dios este mandando grupos de personas para evangelizar.

También grupos de construcción para el instituto y personas que se sumen para ser parte en la alimentación de la niñez afectada en la zona del Amazonas.

Estaremos junto con Ivana abriendo nuevos lugares de predicación, creemos que es tiempo de una nueva cosecha de almas.

Como siempre les pido acompañennos con sus oraciones y su dadivosidad.

Me despido de ustedes con un super abrazo.

Si quieres ser parte de este proyecto, puedes depositar

En Banco Santander RIO, CUENTA CORRIENTE, SUCURSAL 055 N°1255/7 a Nombre de Unión de las Asambleas de Dios.

De no contar con ningún banco Santander Rio en tu zona o región, puedes realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacía en banco Santander Rio (cuenta corriente, sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de la Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisas los siguientes datos: CBU: 07 200 557-20000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

IMPORTANTE avisar que hiciste un depósito para María canilla, al TELEFONO +54(011)4958-5095 O POR FAX, al (011)4958-5677 O BIEN POR E-MAIL A recibos@dnmargentina.org